

2016

MARZO



**“8 de Marzo: Día Internacional de las Mujeres”.
Lo que no se nombra se hace invisible.
“Lenguaje no sexista: Las palabras que nos unen”**

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Somos las Trabajadoras del Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana:

En el mundo vivimos hombres y mujeres, y por eso... ¡qué molesto es encontrar casi todo en masculino!. (¡Qué pesadas!, suelen decírnos muchas personas,... siempre hablando de hombres y mujeres, ciudadanos y ciudadanas, trabajadoras y trabajadores... si da lo mismo utilizar sólo el masculino que engloba a todos...)

Muchas veces se piensa que al decir por ejemplo “hombres” se incluye también a las mujeres y que decir hombres y mujeres es reiterativo, pero esto no es así: “porque el masculino no nombra a las mujeres”. (Nombrar a mujeres y a hombres no es tan complicado: solo hay dos性os, no cincuenta,...).

Las formas de usar el lenguaje tienen mucho que ver con las formas de pensar. Con un lenguaje sexista no quedan reflejadas las mujeres: lo que quieren, lo que hacen, sus trabajos, sus preocupaciones, sus ideas,... (Siempre solemos decir: El funcionario, el técnico, el concejal, el ingeniero,... ¡Vaya!, parece que las mujeres no trabajamos!).

El lenguaje tiene que nombrar la realidad tal y como es: en femenino y en masculino. Siempre que el lenguaje no esté bien utilizado podemos modificarlo, porque la lengua es algo vivo y en constante evolución,... (Una lengua que no es cambiante solo la podemos encontrar entre las lenguas muertas).



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.

